



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

**COMUNICADO 001**

## **DIPUTADA ARACELI GERALDO PRESENTA SU PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS**

- **La legisladora presentó 27 iniciativas, de las cuales 6 ya fueron aprobadas por el Pleno, 6 posicionamientos y 11 proposiciones**
- **Reiteró que su trabajo legislativo ha estado enfocado en priorizar el bienestar de las familias y la defensa de los derechos humanos**

Mexicali, B. C., viernes 26 de septiembre de 2025.- Con el compromiso de informar de manera transparente a la ciudadanía sobre el trabajo legislativo realizado, la diputada Araceli Geraldo Núñez, presentó su Primer Informe de Actividades Legislativas e hizo entrega del documento correspondiente al Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, diputado Jaime Cantón Rocha, como un acto de rendición de cuentas y transparencia.

Durante el periodo que se informa, la legisladora presentó 27 iniciativas, de las cuales 6 ya fueron aprobadas por el Pleno, entre las que destacan reformas en materia de movilidad sustentable; derechos de las personas adultas mayores; Parlamento Abierto; accesibilidad al cine para personas con discapacidad; rendición de cuentas de la Fiscalía General del Estado; protección de menores en procesos judiciales, entre otros.

Además, impulsó 6 posicionamientos y 11 proposiciones que fueron aprobadas por el Pleno del Congreso, a través de las cuales se exhortó a autoridades estatales y municipales en temas de salud, educación, seguridad pública, medio ambiente y protección de la niñez, atendiendo problemáticas que impactan directamente a la ciudadanía.

En el ámbito social, la diputada resaltó la labor de su Módulo de Gestión Ciudadana, donde brindó apoyos a madres trabajadoras, adultos mayores, jóvenes y familias en situación vulnerable, incluyendo asesoría legal gratuita, estímulos educativos, apoyos económicos, gestión de medicamentos y acciones para la dignificación de vivienda.

La legisladora Araceli Geraldo reiteró que su trabajo legislativo ha estado enfocado en dar respuesta a sus compromisos de campaña, priorizando el bienestar de las familias y la defensa de los derechos humanos, sin dejar de lado la responsabilidad con toda la ciudadanía, por lo que independientemente de su lugar de residencia, los apoyos y las gestiones se han extendido más allá del Distrito XIV, que le corresponde en el municipio de Tijuana.

Finalmente, la diputada agradeció la confianza de la población y aseguró que continuará trabajando con transparencia, cercanía y firmeza, "les presento los resultados de este primer año de trabajo, cada iniciativa que he impulsado, cada gestión que hemos realizado desde nuestro módulo en el Distrito XIV y cada voto emitido ha sido pensando en ustedes, en las necesidades de las familias y en construir un estado más justo y equitativo", aseveró.